

INTRODUCCIÓN

La Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba, con la colaboración de la Fundación PRASA y la Biblioteca Viva de al-Andalus (Fundación Paradigma Córdoba) ha conmemorado el centenario del nacimiento de D. Manuel Ocaña Jiménez durante los días 5 y 7 de mayo del 2014 en las XII Jornadas de Estudios Andalusíes celebradas en Córdoba, organizadas por el Instituto de Estudios Califales de la Real Academia.

La obra y el recuerdo de D. Manuel Ocaña siguen siendo actuales y los sentimientos presentes en los numerosos trabajos que publicó sobre historia, arte, arqueología y sobre todo en su especialidad primordial: la epigrafía árabe, que vemos a diario en no pocos monumentos de Córdoba y está perpetuada en las portadas de diversas revistas científicas.

Su vinculación con la Real Academia de Córdoba se inicia el 22 de marzo de 1947 al ser nombrado Académico Correspondiente en Madrid y posteriormente Numerario el 13 de febrero de 1971.

Nuestro agradecimiento a todos los participantes en las Jornadas, en las que se ha recordado la figura de Ocaña Jiménez: profesores, investigadores, arqueólogos y arquitectos, a los que se unieron los hijos del homenajeado, Manuel y Eduardo José.

Joaquín Criado Costa

Director de la Real Academia de Córdoba.

XII JORNADAS DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS CALIFALES

***"IN HONOREM"* Ilmo. Sr. D. Manuel Ocaña Jiménez**

